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Personalia

Nachträge zur Bibliografie von Werner Thomas 
Supplements to the bibliography of Werner Thomas

Seit der Publikation der Bibliografie von Werner Thomas (Nässig 1993) sind weitere Publikatio­
nen erschienen, die entweder direkt aus seinem Nachlaß stammten (Thomas 1994) oder eine 
Überarbeitung eines hinterlassenen Manuskriptfragmentes darstellen und ein neues Patronym 
beschrieben (de Freina & Witt 1995). Die folgenden Angaben dienen zur Fortschreibung der bi­
bliografischen Angaben. — Since the publication of the bibliography of Werner Thomas (Nässig
1993) two further publications were published; one from an inherited manuscript (Thomas
1994) , one which is a revision of a manuscript fragment containing a new patronym (de Freina 8c 
Witt 1995). The following is a supplement to the bibliography.

Neue Taxa mit Werner Thomas als Autor (postum)/
New taxa with Werner Thomas as author (posthumously):
Mit Angabe der Typuslokalität. Die Holotypen der ersten drei Taxa in coli. Museum Witt, Mün­
chen; wird später in die Zoologischen Staatssammlungen, München, gelangen. Der Holotypus 
von S. xanthogaster ist im BMNH, London. — With the type locality. The holotypes of the first 
three species in coll. Museum Witt, Munich; this collection will later become included into Zoo­
logische Staatssammlungen, München. The holotype of S. xanthogaster is in BMNH, London.

Spilosom a ad u m b ra ta  Thomas, 1994: Heteroc. Sumatr. 7 (2): 193 (Indonesia, Sumatra: Sitahoan). 
Spilosom a ru fo fu sca  Thomas, 1994: Heteroc. Sumatr. 7 (2): 188 (Indonesia, Sumatra: Dairi Silala- 

hi).
Spilosom a ta m an g i Thomas, 1994: Heteroc. Sumatr. 7 (2): 195 (India, West Bengal: Darjeeling, 

Tigerhill).
Spilosom a xan th ogaster  Thomas, 1994: Heteroc. Sumatr. 7 (2): 190 ([India:] Khasi Hills).
Alle Taxa/All taxa: Arctiidae, Arctiinae, Spilosomini.

Neues Patronym/New patronym:
Lithosarctia th om asi de Freina & Witt, 1995: Atalanta 25 (3/4): 540 (locus typicus: Nepal, Ma- 

nong [Lamjung Himal], holotype in coll. Museum Witt, München) (Arctiidae, Arctiinae).
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